



NOTA DE PRENSA N°252-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

En La Libertad de Pallán continuará campaña médica para personas con discapacidad

Actividad se realizará este 12 de octubre y está a cargo de la Oficina Regional de Atención a la Persona con Discapacidad del Gobierno Regional Cajamarca.

Como parte del Plan Operativo Anual, en las próximas semanas la Oficina Regional de Atención a la Persona con Discapacidad (OREDIS) continuará con las campañas integrales de salud, informó Verónica Tenorio Calderón actual coordinadora de dicha institución del Gobierno Regional Cajamarca.



Luego de que se realizaran campañas de atención en salud a las personas con discapacidad

en las provincias de San Marcos, Contumazá y Santa Cruz, éstas continuarán el 12, 19 y 27 de octubre en el distrito de La libertad de Pallán (Celendín), de Huarango (San Ignacio) y la provincia de Chota respectivamente.

Tenorio Calderón dijo que entre las especialidades que se atienden están medicina general, odontología, gastroenterología, psicología, cardiología entre otras. Hasta el momento se han atendido un promedio de 350 personas.

Agregó que la colaboración de los especialistas se ha logrado gracias a la coordinación con el Hospital Regional Cajamarca, las direcciones subregionales de salud y las oficinas municipales de atención a la persona con discapacidad de los municipios donde se llevan adelante este tipo de actividades.

Además señaló que durante estas campañas se aprovechará para otorgar el certificado de discapacidad y así se gestione, ante el Consejo Nacional para la Integración de la Persona con Discapacidad (CONADIS), la emisión del correspondiente carnet a fin de ser beneficiados de la Ley 29973 (Ley General de las Personas con Discapacidad).

Sé agradece su difusión
Cajamarca, 10 de octubre de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA